
О том, как соблюсти баланс между национальными интересами и борьбой за экологию, какие возможности дает новая климатическая стратегия для российских компаний, а также о новой стратегии низкоуглеродного развития России рассказал глава Минэкономразвития 
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Министр отметил, что климатическая повестка открывает для России новые рынки. По
его словам, «России нужно развивать электротранспорт — учитывая климат,
существующие технологии, протяженность страны. За этим — диверсификация и
технологическое усложнение нашей экономики. У нас уже есть одна дорожная карта по
водороду, другая, по развитию электротранспорта, внесена в правительство».

  

Подробнее: https://economy.gov.ru/material/press/stati_i_intervyu/maksim_reshetnikov_nikto
_ne_skazal_chto_nado_

  

borotsya_s_co2_lyuboy_cenoy.html
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